

GRUPO XV

solitario gol, en el primer minuto

Dio un precario triunfo al Moscardó sobre el Imperio

CRÓNICA DE GALICIA. Moscardó, 1 (Laboratorio de Mérida, 0). MOSCARDÓ: Valbuena; Flores, Daniel; Romero, José; López, Rodri, Sánchez, Cabezudo, Ramírez y Latorre. IMPERIO: Quirós; Vicente, Juanín; Bravo, Calasanz, Mastegui, Montalvo I, María II, Doró y Natalio.

El Gil Pintado que realizó el arbitraje acertado y autoritario.

En el primer minuto, Saque de centro de campo del Moscardó que se va con un tiro de Laboratorio que bota antes de entrar en el campo de La Colonia se encuentra en pésimas condiciones para jugar al fútbol, pesado y con muchos charcos que hacen imposible el buen dominio de la pelota y, sobre todo, el juego de pases cortos; por lo tanto el estado del terreno perjudica a los visitantes ya que al salir a defender, siempre es fácil.

La realidad se esperaba que el encuentro fuera un paseo para el Moscardó que, en cuanto a juego, ha sido así, pero, a la vez, de meter goles, se han tenido que conformar con ese precario gol, nada más iniciado el partido. Los del Imperio han usado un sistema natural de juego que impide a las pene-traciones de los locales y a la derrochada que en muchas ocasiones lo consiguieron, pero, de forma, dieron facilidades a los dominados en la mayoría del encuentro, aunque podemos decir que sin fortuna en el primer minuto, porque los delanteros no han podido crear el peligro suficiente ante el portero de Quirós; el dominio, salvo un instante de Laborda I, que pegó en el poste y otras dos ocasiones de mucho peligro, no podemos decir nada más, ahora que se va y barulló ante la puerta del Moscardó si hubo muchos.

Finalmente, el resultado tan precario y algunas incursiones de los delanteros visitantes dieron lugar a la expresión de que el Imperio no se lleva el partido, a base de unas cuantas patadas y, a veces, algunos de sus jugadores, se dedicaron a realizar jugadas un poco duras a los locales; en este momento se llevó la palma el ex-tenista Natalio que, además de un poco de "cera", demostró algunas dotes excelentes para el fútbol; menos mal que el Gil Pintado supo imponer su autoridad y la cosa no pasó de unos minutos "caricias" re-acciones. En resumen, partido de fútbol aunque con un poco de suerte, ya que, a pesar de ganar poco los locales, debieron ganar más holgadamente.

Moscardó no ha jugado un partido ni un buen partido; no, no, no, en ningún momento, la profundidad necesaria para desarticular la zaga visitante; la defensa cumplió su deber que ninguna línea, quizá un poco de trabajo; los volantes acabaron de encontrar su sitio y el ataque se limitó a hacer jugadas aisladas apoyadas en la clase de cada uno. Se supone que el Moscardó tendrá mejores actuaciones que

la de hoy, pues jugadores tiene para ello.

El Imperio, pese a perder por un solo tanto, no ha dejado una estela de buen equipo; son chicos jóvenes que corren mucho y ponen genio en el juego, pero no deja de ser uno de los equipos que ocupará los últimos lugares. Hoy merecen destacarse el central y algunas cosas de Doró y, por otro lado, las patadas de Natalio.

OPINIONES

Don Luis Santos Rivas: "No me ha gustado nada el Moscardó, que no tiene ningún patrón de juego y, cada uno, va a lo suyo; por otra parte, con esos

dos medios volantes, no se puede jugar al fútbol. De todas formas, era superior al Imperio y debió ganarle más ampliamente".

Don Isaias López Ruiz: "El Imperio es un equipo muy flojo y, para el Moscardó, es un fracaso no hacerle más que un tanto. El árbitro debió mandar a la caseta al 11 de los de Mérida, por las entradas que hacía".

D. José Piñeira Ortega: "Partido sin calidad, debido a la flojedad de un equipo y al poco que realiza el otro. Al Moscardó le veo muy diferente al del pasado año, pero esta diferencia es en peor, claro".

Dominio constante del Leganés

El árbitro culpable de un resultado ilógico

LEGANÉS. (De nuestro corresponsal, GERJI). Leganés, 0; Díter, 1 (García-Pérez).

DITER ZAFRA: Arjona; Cañada, León, Escalera; Molano, Aguren; Ortas, Luna, Maño, García-Pérez y Félix.

C. D. LEGANÉS: Juanito; Miguel, Martínez, Moreno; Castillo, Boyer; Tomás, Cecilio, Sanz, Alguacil y Pelé.

Árbitro, Sr. Granero.

Por las recientes lluvias el campo no estaba en buenas condiciones para la práctica del fútbol; a pesar de todo ha sido un bonito partido, jugado con mucha rapidez y en el que la suerte ha estado de parte del Díter-Zafra.

No es que el Díter-Zafra haya jugado mal, ni mucho menos; ha hecho el partido que le convenía y se ha llevado los dos puntos en litigio.

Desde los primeros momentos el Leganés se ha lanzado al ataque, con fuerza, con organización y con mando. La suerte, el árbitro y el terreno de juego le han impedido alzarse con la victoria.

Siendo el Leganés dominador de la situación durante los 90 minutos, los pocos contraataques del Díter-Zafra han servido para que, en uno de ellos, recién comenzado el partido, concretamente a los 6 minutos, se produjera una falta al borde del área que fue sacada por Luna sobre García-Pérez, tirando éste sobre puerta con endiablado efecto, imposible de parar.

Este ha sido el único gol que ha dado por válido el árbitro señor Granero.

Cuatro minutos después, es decir a los diez minutos, el árbitro anula un gol al Leganés, por claro fuera de juego; y seguidamente, a los 12 minutos, anula al Díter otro gol, también por fuera de juego.

Continúa la presión constante del Leganés, haciéndonos pensar a todos en una victoria, que hubiera sido la primera en lo que va de temporada, pero la mala suerte, y sobre todo el ár-

bitro, hacen imposible el propósito. Tal es así, que a los 25 minutos, Pelé, extremo izquierda del Leganés, marca un extraordinario gol, que el árbitro anula por un fuera de juego que no existió. Más tarde, precisamente a los 33 minutos, Tomás, extremo derecho del Leganés, dribla a varios contrarios y, cuando está en posición de gol, es zancadilleado, sin que el árbitro pite el penalty correspondiente.

Termina así la primera parte, que ha sido la más interesante, pues en la continuación, Ramoní (actual entrenador del Díter y antiguo jugador del Sevilla e internacional) ha colocado a sus hombres de forma que han sabido frenar los continuos ataques que el Leganés ha hecho sobre la portería del Díter.

No queremos menospreciar el fútbol del Díter, fútbol práctico y bien dirigido desde la banda, pero sin la desacertada actuación del árbitro, no se hubieran llevado los dos puntos de Leganés.

Hoy nos ha gustado el equipo local, porque durante todo el partido ha tenido el mando en sus manos, la mala suerte y la desdichada actuación del ár-

Corto y justo triunfo placentino

Aunque, al final, estuvo el Extremadura a punto de empatar

PLASENCIA. (De nuestro corresponsal, GARRO). Plasencia, 1 (Camargo); Extremadura, 0. C. D. EXTREMADURA: Gerardo; Olmedo, Tarras, Blandón; Zurro, Luna; Jaén, Caraballo, Eulalio, Maxi y Chicha.

C. D. PLASENCIA: Enrique; Valle, Flores, Mora; Yiyi, Germán; Montero, Salva, Delgado, Camargo y Cubero.

Arbitró bastante flojo, sin influir en resultado, el señor Congregado, que oyó muchas protestas justificadamente.

GOL

A los diez minutos, de la segunda parte, en un avance placentino profundiza por su bando Cubero y centra medidamente el balón sobre la cabeza de Camargo, que muy bien desvía la pelota hacia la portería, consiguiendo un bonito gol; creemos que el portero Gerardo pudo haberlo parado.

Córners hubo siete a favor del Plasencia y, cuatro, en contra.

COMENTARIO

Temía la afición a este par-

tido, pues reconocía la potencia defensiva que siempre ha caracterizado al Extremadura y los pronósticos se han confirmado, pese a las bajas que forzosamente tenía en sus líneas. Quizás el once placentino, contagiado también de esta fama, salió nervioso, y en la primera parte estuvo francamente desafortunado, hasta el extremo de que, si hubo iniciativa de algún equipo, esta estuvo de parte visitante, sin que por ello digamos que dominó; hubo un dominio alterno, pero con más incisión por parte visitante. Los locales, rara



Yi-Yi, destacado en la media placentina

vez terminaban las jugadas y el partido ofrecía un aspecto aburrido, que impacientó al público.

Se jugaba brusco por ambas partes y el árbitro contribuía a que no se viese juego, pitando a diestro y siniestro; unas veces, acertaba en sus decisiones y, otras muchas, se equivocaba.

El resultado de empate a cero, era un fiel reflejo del poco juego practicado por ambos equipos en el terreno de juego.

La segunda parte empezó con las mismas características, pero hacia los diez minutos de ella, al llegar el gol placentino y durante un cuarto de hora, cambió algo el aspecto; el Plasencia, con el gol logrado, serenó los nervios y se vieron unos momentos de buen juego y de peligro para la portería del Extremadura. Pero poco dura este periodo; nuevamente se vuelve el juego tedioso; el Extremadura reacciona y, en los cinco últimos minutos, domina bastante y hay un magnífico tiro al ángulo inferior izquierdo que Enrique, en última instancia, logra desviar a córner; después, hay otro peligro en una salida del guardameta local, que finaliza con un tiro sobre la portería batida y es Germán quien, oportunamente, logra desviar y alejar el peligro.

La victoria del Plasencia ha sido justa, por lo jugado, aunque un empate podría haberse producido, sobre todo en los momentos citados del final.

Nos ha parecido el Extremadura, un conjunto difícil de batir y con hombres que se pasan bien la pelota, aunque sin táctica defensiva, ha descuidado algo el ataque y por ello han creado pocas jugadas de peligro de gol salvo en los momentos finales. Del conjunto visitante han destacado Blandón y Tarras, junto con Luna. Gerardo al lado de cosas de mérito ha hecho salidas muy peligrosas para su portería. En la delantera bien Eulalio y Jaén.

Por el Plasencia, bien Enrique en sus intervenciones sobre todo en la jugada final, que pudo (Pasa a la página 12).

FOTOGRAFADO
ANGAMA
LINEA - DIRECTO - COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante López Guerrero; 5
Tlf. 213161 CIUDAD REAL

Estación de engrase FORD
Estancias, lavado y engrase
a presión de coches y motos
Ciudad Real
Sucursal en Puertollano
Garaje YEBENES
Gran Capitán, 18